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日本と自由をとった民主党！ 2009/09/21 12:40 

  

 早速官邸HPから日の丸と天皇在位 

 20年のバナー削除、反日色丸出し！ 

  
 
  故・鳩山一郎氏。昭和29年（1954年）12月、日本民主党を結成して総裁、総理大臣に。昭和30年11月、自由党と日本民主

党が保守合同し自由民主党誕生、初代総裁・内閣総理大臣に就任。 
  
 平成21年（2009年）9月、鳩山由起夫民主党代表が内閣総理大臣に就任しました。祖父一郎が総裁を務めた日本民主党から

「日本」をとり、同じく自由民主党から「自由」を取った「民主党」政権が誕生したわけです。 
  
 党名から日本がなくなったのは「外国人参政権」を、自由を外したのも「人権救済法案」を成立させたいから、というのはうがった

見方かも知れません。これは私が言い出したのではなく、日本大学教授の百地章教授が指摘していることです。 
  

        
   9月21日は敬老の日、9月22日は国民の祝日、9月23日は秋分の日と旗日が三日続きます。 
                皆さん、日の丸を掲げましょう（写真は筆者自宅） 
  
 で、これを象徴する出来事がありました。民主党政権になったとたんに、首相官邸のホームページから日の丸と天皇陛下ご在

位二十周年のバナーが消えるという事件が発生しました。すぐにネットで情報が拡がり、間もなく元に戻ったようですが、まさに

「日本」を外したわけです。 
 
 しかし、勇気ある民主党都議会議員・土屋たかゆき氏がブログや雑誌で告発した「偽装マニフェスト」の通りとなりました。氏の

ブログに依れば、WILLへの告発記事が問題だとして民主党は倫理委員会で処分を審議することになったそうですが、本人には

一切情報が伝えられていないようです。 
  
 非公開の欠席裁判で処分を決めてしまう？。まるで人権救済法案の予行演習をやっているようです。裁かれるべきは、マニフェ

ストにも載せずに早速「年明けの通常国会に提出する」という外国人参政権を打ち出した民主党自身ではないでしょうか？。 
  
 ところで、ちょっと長いですが、以下の文章を是非読んでみて下さい。 
  
 ＊ 世界の情勢を考え、国民の現状を省み、静かに祖国の前途を思うに、まことに憂慮にたえぬものがあり、今こそ、強力な政

治による国政一新の急務を痛感する。 
   
 原子科学の急速な進歩は、一面において戦争回避の努力に拍車を加え、この大勢は、国際共産勢力の戦術転換を余儀なくさ

せたが、その終局の目標たる世界制圧政策には毫も後退なく、特にわが国に対する浸透工作は、社会主義勢力をも含めた広範

な反米統一戦線の結成を目ざし、いよいよ巧妙となりつつある。 
  
 国内の現状を見るに、祖国愛と自主独立の精神は失われ、政治は昏迷を続け、経済は自立になお遠く、民生は不安の域を脱
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せず、独立体制は未だ十分整わず、加えて独裁を目ざす階級闘争は益々熾烈となりつつある。 
  
 思うに、ここに至った一半の原因は、敗戦の初期の占領政策の過誤にある。占領下強調された民主主義、自由主義は新しい

日本の指導理念として尊重し擁護すべきであるが、初期の占領政策の方向が、主としてわが国の弱体化に置かれていたため、

憲法を始め教育制度その他の諸制度の改革に当り、不当に国家観念と愛国心を抑圧し、また国権を過度に分裂弱化させたもの

が少なくない。 
  
 この間隙が新たなる国際情勢の変化と相まち、共産主義及び階級社会主義勢力の乗ずるところとなり、その急激な台頭を許す

に至ったのである。 
  
 他面、政党及び政治家の感情的対立抗争、党略と迎合と集団圧力による政治、綱紀紊乱等の諸弊が国家の大計遂行を困難

ならしめ、経済の自立繁栄を阻害したこともまた反省されねばならぬ。 
  

       
       19日、20日は地元氷川神社のお祭りでした。20日は日中は扱ったですが、 
               神輿は頑張って町内を練り歩いていました。  
  
 この国運の危機を克服し、祖国の自由と独立と繁栄を永遠に保障するためには、正しい民主主義と自由を擁護し、真に祖国の

復興を祈願する各政党、政治家が、深く自らの過去を反省し、小異を捨てて大同につき、国民の信頼と協力の基盤の上に、強力

な新党を結成して政局を安定させ、国家百年の大計を周密に画策して、これを果断に実行する以外に途はない。 
  
 わが党は、自由、人権、民主主義、議会政治の擁護を根本の理念とし、独裁を企図する共産主義勢力、階級社会主義勢力と

徹底的に闘うとともに、秩序と伝統の中につねに進歩を求め、反省を怠らず、公明なる責任政治を確立し、内には国家の興隆と

国民の福祉を増進し、外にはアジアの繁栄と世界の平和に貢献し、もって国民の信頼を繋ぎ得る道義的な国民政党たることを信

念とする。 
  
 而して、現下政治の通弊たる陳情や集団圧力に迎合する政治、官僚の政治支配、政治倫理の低下の傾向等を果敢に是正し、

国家と国民全体の利益のために、庶政を一新する革新的な実行力ある政党たることを念願するものである。 
  
 わが党は右の理念と立場に立って、国民大衆と相携え、第一、国民道義の確立と教育の改革 第二、政官界の刷新 第三、経

済自立の達成 第四、福祉社会の建設 第五、平和外交の積極的展開 第六、現行憲法の自主的改正を始めとする独立体制

の整備を強力に実行し、もって、国民の負託に応えんとするものである。＊ 
  

 平沼総裁で保守は大同団結し、救国内閣をつくれ！ 

  
 これは昭和30年11月15日に制定された「自民党の使命」と題した一文です。いまから54年前に高らかに謳われた宣言文です

が、皆さん、どう思われますか？。今回の選挙で今後が期待されていた保守の中堅若手はそろって落選し、落選して欲しかった

リベラルや長老がしぶとく復活しました。このまま新しい自民党総裁を選んでも、同じ事の繰り返しでしょう。 
  
 一刻も早く民主党政権を終わらせるために、日本が好きな日本を愛する、いわゆる保守政治家の再結集を望みます。まず、平

沼グループの三人と改革クラブの四人は一緒になって政党要件を満たす新党を立ち揚げて欲しい。ここに、反日政策で居場所

のなくなった民主党保守派を吸収する受け皿としての役割を期待します。 
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タグ： 日本民主党  自由党  保守合同  自由民主党  民主党  保守再結集  平沼グループ  改革クラブ  平沼赳夫  救国内

閣  大同団結   

  
 自民党の保守派が合流しても良いのですが、逆に自民党に吸収して自民党を保守政党に蘇らせる手も検討すべきです。稲田

朋美総裁が難しいなら平沼赳夫総裁でも良いじゃないですか？。自民党は現状のように、保守は一部、ほとんどはノンポリかリ

ベラルという状態が続くなら、再生はあり得ません。 
  

       
        地元氷川神社の夜店の賑わい。毎年中学生が中心になって賑わってます。 
  
 という訳で、私は現在行われている自民党総裁選挙にはほとんど関心が持てません。日本の国体を護持し、日本の国益を追

求する、日本を愛する日本の国会議員は救国内閣をつくるべきです。小異を捨て大同につくべきです。心ある日本の政治家よ、

「日の丸」の元に結集せよ！、日本を救え！、こう心から訴えたいと思います。 
  
 昨日は麻生太郎前総理の誕生日だったそうですが、本日は私の満61歳の誕生日に当たり、ささやかながら記念のメッセージと

致します。 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

        ●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
            1/5 2/5  3/5 4/5 5/5  

        ●【討論！】どうなる！？日本の外交・安全保障 
             1/6  2/6  3/6  4/6  5/6  6/6  
          ●【討論！】表現者スペシャル「日本解体か!?どうなるこの国の行方」 
                        [桜H21/9/18]   1/4  2/4  3/4  4/4 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(67) 

コメント(67) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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2009/09/21 13:42Commented by hayabusa5 さん 

自民党のゴタゴタ河野が仕掛けた民主援護の様に思えるのは気のせいでしょ

うか？ 

 
自民はいち早く立て直し民主の暴走を国民に啓蒙する必要があるのにそれが出来ない

状況にされている様な気がするのは僕の気のせいでしょうか？ 

 
民主の圧倒的支持率の間に知らない間にとんでもない政策が確定してしまいそうです。

遅かりし由良乃助です。 

 
エノケンのこれが自由というものかが鳴り響きます。 

 
しかし一番怖い事はそのトンデモない状況になった時に大半の人がその状況を酷い事に

なったと思わないのではないかという事です。 

 
世界の流れだから仕方なしと勘違いするのではないかという事です。 

 
また温暖化対策ですが、温暖化は嘘だという側の意見をとれば今後冷えていくという話も

あります。其処を上手く利用して温暖化対策に効果があったと言いかね無いのが怖いで

す。それにより経済が更に冷え込んだとしても地球環境の為には仕方なかったと納得し

かねないのが怖いです。 

 
何でもかんでも国民が支持したではないかという力技で推し進め失敗も皆が望んだから

良いのだという感じがあまりにも怖すぎる。  

 

2009/09/21 14:05

Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんにちは。 

 
総選挙後の脱力感で、ほとんどTVは見ていないのですが 
自民党総裁選挙についてもどうにでもなれ、といった感 
じです。 
自民党の重鎮といわれる方々もどうかと思うのですが 
かといって河野太郎をはじめとする若手といわれる連中 
も左に傾いてるっぽいですからね。 

 
本当に痛いですよね、落ちて欲しい連中が当選して、 
当選して欲しい議員が落選しているのは、、、、。 
自民党でTVによく呼ばれる議員はやっぱりTV局の都合 
の良い議員なんでしょうね。TV局、議員両方の利害が 
合致するからなんでしょう。 

 
日教組、TV、新聞による「日本国民愚民化」の成果で 
しょうか、、、。 はぁ～～。 

 

2009/09/21 14:39Commented by iza2008takasugi さん 

ほんとうに自民党はどうしてしまったのか。 
保守なんて言っても、何を保守するというのか。 
靖国参拝も憲法改正もない自民党総裁選などいったい何の意味があるのか。 
一刻も早く多くの日本人に目覚めてもらいたいですね。 
私には保守の再生というものがどういう形で具体化するのかまったくわかりません。新党

がいいのか、自民党をのっとるのがいいのか。 
分っているのは鳩山政権下で国難がさらに深まることが予想される以上、 
このままではいけないってことですね。  

 

2009/09/21 14:50Commented by 花うさぎ さん 

To hayabusa5さん こんにちは。 
 
ご意見に共感致します。 

 
>民主の暴走を国民に啓蒙する必要があるのにそれが出来ない状況にされている様な

気がする 

 

4日本と自由をとった民主党！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1234056/



 
一番腹立たしいのは、良く討論番組にでる自民党議員で、民主党の隠された反日政策を

糾弾する議員がいないことです。生番組で事前の打ち合わせを無視して「ガン！」という

勇者はいないのですかね？。 

 
>大半の人がその状況を酷い事になったと思わないのではないかという事です。 
 
いまの毎朝流される民放の政治バラエティ番組をみているとその危険性はかなり高いで

しょう。 

 
>地球環境の為には仕方なかったと納得しかねないのが怖いです。 
 
なるほど。でも鳩山首相は25％を国際社会で高らかに歌い上げるようですね。 
 
>何でもかんでも国民が支持したではないかという力技で推し進め 
 
ですから自民党への怒りと共に、民主のバラマキに期待したのであって、外国人参政権

や人権救済法案は「聞いていない」ということでしょう。でもやるのですよね(^^；。 

2009/09/21 15:02

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんにちは。 
 
>自民党総裁選挙についてもどうにでもなれ、といった感じです。 

 
はい、だからどうした！という感じです(^^；。 
 
>河野太郎をはじめとする若手といわれる連中も左に傾いてるっぽいですからね。 
 
その河野太郎も良くテレビに出ますね。親父に肝臓移植して親孝行したのですから、「河

野談話を撤回しろ！」と云ってくれたら見直しますが？。 

 
>自民党でTVによく呼ばれる議員はやっぱりTV局の都合の良い議員なんでしょうね。 
 
はい。西川京子さんも指摘してましたが、民主党の方がイケメンですし、何より左翼を出さ

ずに中道から保守ばかりでしょう。これでは安心して民主に投票するでしょうね。 

 
外国人参政権で民主党保守が党を飛び出す覚悟で反対しなかったら徹底的に糾弾しま

す。「土屋たかゆき都議の爪の垢でも煎じて飲め！」と。 

 
>日教組、TV、新聞による「日本国民愚民化」の成果でしょうか、、、。  
 
ひょっとして「愚民化ってなんのこと？」というレベルかも…。 

 

2009/09/21 15:14Commented by しばりょう さん 

なぜ、自民党議員に 土屋たかゆき都議のような、まっとうなこと 
言う人がいないのでしょうか。 
本来自民党が主張すべきことを、すべて、土屋氏は指摘しています。 
総裁選挙の顔ぶれみますに、もう解党して、分裂し、真性保守のもとに、結集して欲しい

です。 
その中心に、平沼氏、安倍氏が 引っ張っていってほしいです。 
花うさぎ様はじめ、このブログに集まる人のほうが、よほど、日本について 心配されてい

るようで、どの自民党議員は、全然危機感もかけらも、みえません。次の参議院選挙で、

民主に絶対勝つと言う 
雰囲気さえありません。税金で、多くの月給もらいながら、何やってるんでしょうね。  

 

2009/09/21 15:17Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
NHKでお会いできるかと思ってました(^^)。 
 
>靖国参拝も憲法改正もない自民党総裁選などいったい何の意味があるのか。 
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御意！。それどころか、このまま行くと、国立追悼施設、皇室廃絶狙いの憲法改正と真逆

の道をまっしぐらかも知れません。 

 
>一刻も早く多くの日本人に目覚めてもらいたいですね。 
 
目覚めれば大逆転もあり得ますが、その前に自民党を綺麗に掃除しないとどうにもなりま

せん。保守新党の方が早いのかも？。 

 
>分っているのは鳩山政権下で国難がさらに深まることが予想される以上、 
このままではいけないってことですね。 

 
はい。とりあえずは大規模な抗議デモを成功させてマスコミに報道させ、国民にひろく外

国人参政権の危険性を知らしめたいです。 

 
私見ですが、民主党支持を明言した屋山太郎氏にデモの先頭に立って欲しいと思ってま

す。「少しは責任感じろ！」と(^^；。  
 
 

2009/09/21 15:25

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>なぜ、自民党議員に 土屋たかゆき都議のような、まっとうなこと 

>言う人がいないのでしょうか。 
 
本当ですよね。 

 
>本来自民党が主張すべきことを、すべて、土屋氏は指摘しています。 
 
全くのその通り、彼には早く国政に打って出て欲しいです。 

 
>その中心に、平沼氏、安倍氏が 引っ張っていってほしいです。 
 
はい、安倍晋三氏の再登板までに早く保守陣営の基盤を構築しないといけません。 

 
>どの自民党議員は、全然危機感もかけらも、みえません。 
 
残った自民党議員で「このままでは日本が日本でなくなる」という危機感を持っているのは

10人はいないでしょう。 
 
>次の参議院選挙で、民主に絶対勝つと言う雰囲気さえありません。税金で、多くの月給

もらいながら、何やってるんでしょうね。 

 
今の状態が続けば勝つどころか消えて無くなるでしょう。本当に明治維新や敗戦時以上

の、日本の歴史はじまって以来の危機です。 

 

2009/09/21 15:41Commented by ohmurasaki さん 

結局のところ、所謂「保守派」が有権者の共感・支持を得ることができていないんですよ

ね。現状で大同団結したところで所詮はマイナーな存在にしかなりません。 

 
民主党の失政で大恐慌にでもなれば、混乱に乗じて保守派クーデターなんてのもありか

もしれませんが、保守派はイデオロギーはともかく経済政策を持ち合わせていないという

決定的な弱みがあるようですし．．． 

 
当分は保守派にとっては雌伏の時ではないかと思います。  

 

2009/09/21 16:38Commented by mizu0614 さん 

花うさぎ様、お誕生日おめどうございます。益々の御活躍を応援させて頂きます。本日も

靖国神社に行ってきました。 
最近ちょくちょく靖国に遊びに行くのですが、若い人、特に１０代後半から２０代前半の人

が多いですね。今日の遊就館は入場券売り場には行列が出来てましたよ。これを見ると

「日本は大丈夫だな」と思ってしまいますが、甘いかな。 
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中国語らしき言葉を話している団体客がいましたが、皆にこにこしながら見学してました。

不思議な光景。謎です。 
何度行っても靖国は素晴らしいです。心が洗われます。絶対に守り抜きたいと決意したし

だいです。  

2009/09/21 16:56

Commented by 未来 さん 

花ウサギ様 

 
いつもありがとうございます。 

 
ネットの情報に触れていないような日本人も 
心の中では”日本を守って欲しい””河野、村山談話を撤回して欲しい””中国韓国におも

ねることなく日本を貫いて欲しい”と 
思っていると思うのですが、 
それを体現してくれる政治家がいない・・・。 

 
口先だけでしたが、はきはきと言いたいことを言って 
靖国にも参拝した小泉元総理は支持されたようですし、 
そういう人を待っているんだと思うのです。 

 
望みは麻生総理を見て、政治家を志そうとする 
今の若い人々でしょうか。 
友人もそのうちの一人です。 

 
******* 
花ウサギ様 
お誕生日おめでとうございます。 
安倍元総理も9/21ですね。 
 
ちなみに昨日は私も誕生日でした☆ 
麻生元総理と一緒でドキドキです。 
麻生元総理には、mixiの有志と花束を贈りました♪ 
******* 

 

2009/09/21 16:59Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん  

 
>その河野太郎も良くテレビに出ますね。親父に肝臓移植して親孝行したのですから、 
>「河野談話を撤回しろ！」と云ってくれたら見直しますが？。 
うーん、無理でしょうね。 
結構、保守的な所もあるのですがこれに賛成しちゃだめだろう、のがあるので 
いまいち信用できませんね。 

 
>ひょっとして「愚民化ってなんのこと？」というレベルかも…。 
まさにこの状態ですね。 
「腹黒い」連中（支那、朝鮮）にやられてますよね。 

 
ohmurasaki さん 
>結局のところ、所謂「保守派」が有権者の共感・支持を得るこ 
>とができていないんですよね。現状で大同団結したところで所 
>詮はマイナーな存在にしかなりません。 
そうかもしれませんね。日々の生活で「保守」を謳ってみた 
ところで生活が楽になるわけでもないので目先の”手当て”だけ 
に目が向いてしまうのでしょう。  

 

2009/09/21 17:03Commented by それいゆ さん 

花うさぎさま 
はじめまして、そしてお誕生日おめでとうございます。 
ずっと読ませていただくだけでしたが、お名前からきっとお若い方なのだろうと思っていま

した。 
私はまだ61歳には及びませんが、半世紀にたどり着いたというところです。 
自民党、再生はないと見ました。 
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安倍さん、麻生さんら保守の看板議員が出ない限り、まだ自民党再生に期待する人が残

ってしまい、保守結束の流れを遅くしてしまうのではないかと思います。 
しかし彼らが離党するとは思えません。 
彼らの時間感覚と私たちのそれにはどうも大きなズレがあるような気がします。 
平沼新党以外もう日本を救う道はないと思います。 
しかしこちらも今ひとつ動きが読めません。 
次期総裁が誰になるか、たぶん谷垣でしょうけれど、そうなったとき、稲田、西田、山谷諸

先生方がどうされるかが保守の命運を決めることになるのではと思います。 
彼らが平沼グループに行けば、今3人ですから新党を立ち上げられます。 
平沼さんはこういうスカウト活動をしておられるのでしょうか。 
私の選挙区には一応しっかりした保守議員がいて、西村氏の推薦人ですが、新総裁次第

で動きがなければ次回は投票しないとメールしようかと思っています。 
これからたびたびおしゃべりに寄せていただくと思いますので、なにとぞよろしくお願いい

たします。  

2009/09/21 17:08

Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん こんにちは。 
 
>当分は保守派にとっては雌伏の時ではないかと思います。 

 
政治の世界でも「変えてはいけないもの」と「時代環境によって変えるべきもの」があると

思います。 

 
ご指摘の経済問題は後者であり、保守層がこだわるのは「変えてはいけないもの」の部分

だと思います。 

 
二千年以上続いた自主独立、主権国家としての日本、伝統・文化・皇室、靖国に歴史観、

自主憲法の制定等々、これらは絶対に死守しないといけません。日本としての生命線で

すから。 

 
小さな政府か大きな政府か、あるいは郵政民営化の是か非かなどは、「変えてはいけな

いもの」の土台があって、その上での話ですから柔軟に対応したらよいと、私自身は考え

ているんですが。 

 

2009/09/21 17:15Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん こんにちは。 
 
>お誕生日おめどうございます。益々の御活躍を応援させて頂きます。 
 
恐縮です。還暦過ぎて誕生日もないのですが。 

 
>本日も靖国神社に行ってきました。 
 
おお～素晴らしい(^^)。 
 
>若い人、特に１０代後半から２０代前半の人が多いですね。 
 
はい、これは間違いありません。私もそう感じています、出来ればデートスポットになって

欲しいと思うくらいです。 

 
>中国語らしき言葉を話している団体客がいましたが、皆にこにこしながら見学してまし

た。不思議な光景。謎です。 

 
多いですよ？。反日教育受けていて良く来ますね？。 

 
>何度行っても靖国は素晴らしいです。心が洗われます。絶対に守り抜きたいと決意した

しだいです。 

 
はい。ある意味では日本人であるか否かが試されるリトマス試験紙的な存在かも知れま

せん。靖國が無くなるときは日本がなくなるときだと思います。 

 

2009/09/21 17:22Commented by 花うさぎ さん 
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To 未来さん こんにちは。 
 
>それを体現してくれる政治家がいない・・・。 
 

はい。しかしそれは政治家個人だけの問題ではなく、首相の毅然とした行動を支える支持

基盤、サポーターの問題があります。 

 
>靖国にも参拝した小泉元総理は支持されたようですし、 
>そういう人を待っているんだと思うのです。 
 
彼を支えていたのは国民的人気、高い支持率でしたね。 

 
>今の若い人々でしょうか。 
>友人もそのうちの一人です。 
 
おお～、それは嬉しいですね。 

 
>安倍元総理も9/21ですね。 
 
ありがとうございます。よくご存知で。 

 
>ちなみに昨日は私も誕生日でした☆ 
>麻生元総理と一緒でドキドキです。 
 
素晴らしい！おめでとうございました(^^)。 
 

 

2009/09/21 17:24

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんにちは。 
 
>結構、保守的な所もあるのですがこれに賛成しちゃだめだろう、のがあるの

でいまいち信用できませんね。 

 
総裁選挙では過激発言で一人気を吐いてますね。 

 

2009/09/21 17:30Commented by 花うさぎ さん 

To それいゆさん はじめまして。 
 
>はじめまして、そしてお誕生日おめでとうございます。 
 
ありがとうございます。 

 
>まだ自民党再生に期待する人が残ってしまい、保守結束の流れを遅くしてしまうのでは

ないかと思います。 

 
はい、自民党誕生の経緯がエントリーで引用した部分ですが、こういう志をどの程度の議

員が持っているか？ですね。 

 
>平沼新党以外もう日本を救う道はないと思います。 
>しかしこちらも今ひとつ動きが読めません。 
 
正直、いまいち決断力というか行動力が欲しいと思っているのです。 

 
>稲田、西田、山谷諸先生方がどうされるかが保守の命運を決めることになるのではと思

います。 

 
もう数えるくらいになってしまいました。 

 
>これからたびたびおしゃべりに寄せていただくと思います 
 
是非、お待ちしております(^^)。 
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2009/09/21 17:47Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
>政治の世界でも「変えてはいけないもの」と「時代環境によって変えるべきも

の」があると思います。 

> 
>ご指摘の経済問題は後者であり、保守層がこだわるのは「変えてはいけないもの」の部

分だと思います。 

> 
>二千年以上続いた自主独立、主権国家としての日本、伝統・文化・皇室、靖国に歴史

観、自主憲法の制定等々、これらは絶対に死守しないといけません。日本としての生命

線ですから。 

 
返信ありがとうございます。私自身は花うさぎさんの基準で言う「保守派」ではなく、どちら

かというと（非難囂々の）河野太郎氏だとか民主党右派（といっても広いですが．．．）に近

い立場です。でも、保守派のかたがたの真摯な意見には敬意を払っているつもりです。 

 
その上で、保守派のかたがたが皇室や靖国を大事にされているというのは理解できます

が、そういった事柄が選挙の争点となりうるかというと、ちょっと難しいのではないかと思っ

ています。やはり、景気だとか生活保障といったことが、たとえそれが「目先のこと」に過ぎ

ないとしても、市井の生活者としては理念やイデオロギーより優先度の高い課題なんです

よね。 

 
今回の選挙では保守派の重鎮が軒並み落選しましたし、安倍氏についても、保守派内部

での人気はともかく、一般的な受け止め方としては、現実の課題解決を託す政治家として

は失格と見られていると思います。いろいろな敬意はあったにせよ、安倍氏の信用はあの

辞任劇で地に落ちてしまいました。 

 
イデオロギーを前面に出して先鋭的な活動を進めると、ますます選挙で有権者の広範な

支持を得るのは難しくなります。 

 
「変えてはいけないもの」があるという主張はそのとおりと思いますが、それだけで現実政

治に影響を与える勢力にはなれません。ミニ政党ではなく、政権を担う政治勢力になろう

とするなら、理念とともに現実的な「目先のこと」の政策もあわせたビジョンをパッケージで

示すことも必要だし、戦術的にはあえて理念を後景に引っ込めてしまうようなことも必要で

しょう。 

 
そういう意味で、やはり先に書いたように、いまは保守派のみなさんにとっては雌伏の時

なんだろうと思います。  

 

2009/09/21 18:57

Commented by sijiemonn さん 

初めましてhanausagiさん。 
 
毎日拝見させていただいてます。筋衛門と申します。 

 
お誕生日おめでとうございます。 私も旧敬老の日が誕生日で同じく６１歳になりました。 

 
いつも私の思っていること感じていることを代弁して下さっていると非常に感謝しておりま

す。 

 
口下手な私ですので人に物言うとき、常に想い出し 参考にさせてもらっております。 

 
これからもどうぞよろしゅう御願致します。 また、いろいろとご教授ください。  

 

2009/09/21 19:31Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん  
 
コメントありがとうございます。 

 
現実の世界はご指摘の通りだと思います。基本的に、目的達成のためには「平気で嘘を

つく」左翼と、真面目で出来ないことを「出来る」とは言えない保守の差がありますね。 

 
>安倍氏の信用はあの辞任劇で地に落ちてしまいました。 
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これが本当に悔しいです。 

 
>戦術的にはあえて理念を後景に引っ込めてしまうようなことも必要でしょう。 
 
悪い意味でなく保守も「嘘も方便」的なしたたかさは必要ですね。同じ嘘でも、日本を破壊

に導く嘘より、日本を本来の良い国に導く嘘なら、当然後者の方が理解を得られると思い

ます。 

2009/09/21 19:34Commented by 花うさぎ さん 

To sijiemonnさん はじめまして。 
 
>お誕生日おめでとうございます。 私も旧敬老の日が誕生日で同じく６１歳になりまし

た。 

 
ありがとうございます。「御同輩」ですね。 

 
>口下手な私ですので人に物言うとき、常に想い出し 参考にさせてもらっております。 
 
それは嬉しいお言葉、ありがとうございます。 

 
>これからもどうぞよろしゅう御願致します。 
 
こちらこそ、よろしくお願いします(--)。  

 

2009/09/21 19:49Commented by tom-h さん 

To bunshiro様＆花うさぎ様 
>自民党でTVによく呼ばれる議員はやっぱりTV局の都合の良い議員なんでしょうね。 
 
>はい。西川京子さんも指摘してましたが、民主党の方がイケメンですし、何より左翼を出

さずに中道から保守ばかりでしょう。これでは安心して民主に投票するでしょうね。 

 
確かにTV出演の多い民主の議員に限って、原口みたいな中道か松原仁、渡辺周みたい

な保守ですよね。 

 
一方自民党はと言うと森元総理もおっしゃっていたのですが、若手では大村秀章、山本一

太、平沢勝英、後藤田正純、片山さつき･･･と言ったろくに討論能力のなくそもそも討論す

る気もない奴らばっかりですし、もっと年が行くと加藤紘一、（引退しましたが）河野洋平、

中川秀直、山崎拓と言ったよく分けわかんない奴らの（派閥の集会等での発言も含め）発

言ばかりが取り上げられます。 

 
ただ（笑）･･･民主党の方がイケメンですか?まぁ確かに、平沢より原口の方が良いかな。 
 
To ohmurasaki様 
>その上で、保守派のかたがたが皇室や靖国を大事にされているというのは理解できま

すが、そういった事柄が選挙の争点となりうるかというと、ちょっと難しいのではないかと

思っています。やはり、景気だとか生活保障といったことが、たとえそれが「目先のこと」に

過ぎないとしても、市井の生活者としては理念やイデオロギーより優先度の高い課題なん

ですよね。 

 
確かにごく普通の庶民というものはそういうものなんでしょうね。本当は一番の国家の基

本だと想うのですが。でも若い人が意外にも靖国神社に参拝しに来ているという話があり

ましたが、案外若い人には実は年配の方々以上にそういうことにも関心があるような気も

します（買い被り過ぎか?）。  

 

2009/09/21 20:11Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>ただ（笑）･･･民主党の方がイケメンですか?まぁ確かに、平沢より原口の方が良いか

な。 

 
例えば、ああいう番組に興石が出てきて「素晴らしい日教組教育をこれから全国の学校で
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どんどんやる」と言えば、視聴者も少しは事の重大性が理解できると思うのですが、間違

ってもやらないですよね(^^；。 
 
 

2009/09/21 20:34

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース ２チャンネルが動きました 

 
【外国人参政権】国民投票を求める超大規模OFF  

 
民主党の小沢一郎が進めている外国人参政権付与法案。  
この法案の可決には国民投票を行って国民の意思で行う必要があると思います。 中国、

朝鮮などの他国の支配を招きかねないこの法案の強行可決に 国民投票を取り入れさせ

るべく大規模OFFを開催致しましょう！  
 
皆さんの力を合わせて売国勢力の強行可決に対抗しましょう！！ OFFの一番効果的な

方法、場所、日時、などを決めましょう(´･ω･`)  
 
・国会議員（平沼赳夫や城内実、稲田朋美など）、ジャーナリスト（桜井よしこ、西村幸祐な

ど）に頼んで広告塔になってもらう  
・募金（一口1000円）を集めて、外国人参政権に関する国民投票実施を求める署名募集

の新聞広告を大々的に打つ  
・全国で街頭署名とネット署名を並行して集める。（法的拘束力は不明だが、おそらく拉致

署名の時のことを考えれば500万以上集まればインパクトは与えられる。絶対阻止のた

めには1000万以上を目指す）  
 
新聞広告は11月初旬を目標とし、12月末までの２か月間で1000万署名を集める。その

ための組織作りも10月いっぱいで終える。  
そして、来年１月の通常国会開会時に1000万の国民投票を求める署名を国会に突きつ

けて、外国人参政権法案を潰す。 

http://schiphol.2ch.net/test/read.cgi/offmatrix/1253506692/  

 

2009/09/21 21:13Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース ２チャンネルが動きました 
> 
>【外国人参政権】国民投票を求める超大規模OFF  
> 
>民主党の小沢一郎が進めている外国人参政権付与法案。  
>この法案の可決には国民投票を行って国民の意思で行う必要があると思います。 中

国、朝鮮などの他国の支配を招きかねないこの法案の強行可決に 国民投票を取り入れ

させるべく大規模OFFを開催致しましょう！  
> 
>皆さんの力を合わせて売国勢力の強行可決に対抗しましょう！！ OFFの一番効果的

な方法、場所、日時、などを決めましょう(´･ω･`)  
> 
>・国会議員（平沼赳夫や城内実、稲田朋美など）、ジャーナリスト（桜井よしこ、西村幸祐

など）に頼んで広告塔になってもらう  
>・募金（一口1000円）を集めて、外国人参政権に関する国民投票実施を求める署名募

集の新聞広告を大々的に打つ  
>・全国で街頭署名とネット署名を並行して集める。（法的拘束力は不明だが、おそらく拉

致署名の時のことを考えれば500万以上集まればインパクトは与えられる。絶対阻止の

ためには1000万以上を目指す）  
> 
>新聞広告は11月初旬を目標とし、12月末までの２か月間で1000万署名を集める。そ

のための組織作りも10月いっぱいで終える。  
>そして、来年１月の通常国会開会時に1000万の国民投票を求める署名を国会に突き

つけて、外国人参政権法案を潰す。 

>http://schiphol.2ch.net/test/read.cgi/offmatrix/1253506692/ 
 
 
いい動きですね。 
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是非国民大運動に発展させなくてはなりませんね。 
たまたま テレビタックルみていましたら、山際氏が、一人怒っておられました。 
我々と思いとお同じでした。 
総裁候補の中に 真性保守がいないと、嘆いていました。 
みんなリベラルで、集団的自衛権さえ、靖国神社参拝さえ、言わない候補を嘆いておられ

ました。 

2009/09/21 21:55Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>是非国民大運動に発展させなくてはなりませんね。 
 
はい、出来ることは何でもしなくては。 

 
>総裁候補の中に 真性保守がいないと、嘆いていました。 
 
それを云いたかったのです。民主と対立軸のないリベラルに向いているなら自民党の存

在価値がないですよ。 

 
>みんなリベラルで、集団的自衛権さえ、靖国神社参拝さえ、言わない候補を嘆いておら

れました。 

 
だから今の自民党では、今の候補ではダメだと最初から云っているのですけどね。  

 

2009/09/21 22:06Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>是非国民大運動に発展させなくてはなりませんね。 
> 
>はい、出来ることは何でもしなくては。 
> 
>>総裁候補の中に 真性保守がいないと、嘆いていました。 
> 
>それを云いたかったのです。民主と対立軸のないリベラルに向いているなら自民党の

存在価値がないですよ。 

> 
>>みんなリベラルで、集団的自衛権さえ、靖国神社参拝さえ、言わない候補を嘆いてお

られました。 

> 
>だから今の自民党では、今の候補ではダメだと最初から云っているのですけどね。 
 
あの番組では、自民党議員が 世耕氏と田村耕太郎氏で、山際氏とどちらが 議員なの

か、わかりません。 
山際氏が、日米の対等な関係ってないって、自民党議員が言うべき事を言っておらえる。 
これじゃ 自民だめです。 

 

2009/09/21 22:10Commented by 花うさぎ さん 

・感想 山際澄夫氏の正論 

 
九時頃からTVタックルを見ましたが、「対等な日米同盟」について、山際氏が「今の日米

同盟は、日本が攻撃された場合はアメリカは共に戦う義務を負うが、アメリカが攻撃され

た場合は日本は戦う義務はない、非常に偏っている」と発言していました。 

 
これに対する民主党・与党議員の反応ですが、「だったら日本もアメリカを助ければ対等

になる」というのかと思ったら、基地の被害が、犯罪が、とか論外の反応、発言の真意が

まるで判ってないですね。 

 
政権担当能力などはなから期待していませんでしたが、これほど酷いとは。あと松原仁は

以前に期待していた当時と比較すると明らかに保守度が後退していると感じました。残念

です。 
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2009/09/21 22:16Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>山際氏が、日米の対等な関係ってないって、自民党議員が言うべき事を言っ

ておらえる。 
>これじゃ 自民だめです。 
 
あっ、ちょっとダブってしまいました。 

 
世耕氏「まあまあ、日米同盟は軍事だけではなくて経済とかトータルですから」などと発言

してましたが、その認識が問題を余計に大きくしているのですがね。  

 

2009/09/21 22:29Commented by tom-h さん 

To sibaryou様 
>あの番組では、自民党議員が 世耕氏と田村耕太郎氏で、山際氏とどちらが 議員な

のか、わかりません。 
山際氏が、日米の対等な関係ってないって、自民党議員が言うべき事を言っておらえる。 
これじゃ 自民だめです。 

 
確かに。山際さんvsオール民主みたいな感じでしたね。三宅先生も特に安全保障に関し

てはもっと積極的に話していただきたかったです。  

 

2009/09/21 22:32Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>山際氏が、日米の対等な関係ってないって、自民党議員が言うべき事を言っておらえ

る。 
>>これじゃ 自民だめです。 
> 
>あっ、ちょっとダブってしまいました。 
 
同じ感想でしたね。 
山際氏の発言をとめる森永のあほさを再認識しました。 
松原氏も、ちょっと幸夫人に、洗脳されていますね。ちょっとがっかり。 
山際氏の正論が光っていましたが、ああいうトーク番組では、限界ありますね。もっと聞き

たかったです。 
議員のレベルって、民主も自民も あんなもんなのでしょうか。 

 
 

 

2009/09/21 22:34Commented by tom-h さん 

すみません被せますが、自民党の議員で討論力のある人っていますか?本当揃いも揃っ

て頼りない奴らばっかりなんですが。自分たちの政策に自信がないのでしょうか? 
 
個人的には茂木敏充は自民党の中では討論力がある方だと思いますが。他にいないで

しょうか?  

 

2009/09/21 22:45Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>山際氏の発言をとめる森永のあほさを再認識しました。 
 
アホで売っている人ですから。大竹もそうだけど所詮はお笑いにちかいのですね。 

 
>山際氏の正論が光っていましたが、ああいうトーク番組では、限界ありますね。もっと聞

きたかったです。 

 
やはりチャンネル桜ですかね。 

 

2009/09/21 22:51Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
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>個人的には茂木敏充は自民党の中では討論力がある方だと思いますが。他にいない

でしょうか? 
 
茂木氏はありますが、もう少し元気が欲しいですね。私は西田昌司議員には期待してい

ますよ。 

 
山際氏のあのパワーに匹敵する議員はいないでしょうね。 

2009/09/21 23:04

Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
>>安倍氏の信用はあの辞任劇で地に落ちてしまいました。 
> 

>これが本当に悔しいです。 
 
やはり保守派にとっては安倍氏は「期待の星」なのでしょうか？阿比留さんのブログでも、

「ここは安倍さんに再登板してもらって．．．」というような書き込みをよく拝見いたしますの

で、おそらくいずれ来るべき保守派中心の政権では安倍氏を担ぎたいということかと思う

のですが、世間一般の見方では、安倍氏はすでに過去の人であり、しかも大きな失点を

したと見られていると思います。 

 
いたずらに安倍氏を貶める意図はありませんが、安倍氏は理念の人ではあっても、実行

力や指導力という点では、残念ながら大きな罰印がついてしまいました。 

 
自民党が今後どうなるにせよ、国会では当分は保守派が多数を取ることは現実問題とし

て見込めません。本格的な保守政権が誕生するとしても、それはあと2回ほどは総選挙を

経てから、おそらくは早くても5～6年は要すると思われます。そのときであってもやはり保

守派の大将は安倍氏で、というのが、保守派を自認する皆さんの多くが共有される思い

なのでしょうか。  

 

2009/09/21 23:22Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To tom-hさん  
> 
>>個人的には茂木敏充は自民党の中では討論力がある方だと思いますが。他にいな

いでしょうか? 
> 
>茂木氏はありますが、もう少し元気が欲しいですね。私は西田昌司議員には期待して

いますよ。 

> 
>山際氏のあのパワーに匹敵する議員はいないでしょうね。 
> 
 
こんばんわ。 
何度も出没すみません。テレビのおかげで民主政権が誕生したと実感しますに、こうなれ

ばテレビの力どうしても 認めざるをえません。しかし、テレビタックル たかじんのそこま

でいって委員会 
もう少し お笑い抜きで やってほしいですが、一般大衆向けとなるとこれが 限界なので

しょうか。 
私は 産経グループである フジテレビに ニュース番組を充実させ、山際氏はじめ、櫻井

女史 金女史、阿比留氏 正論の論客等を 担ぎ出して もっと産経色を出して 正論を

国民に伝えて欲しいと思います。 
平沼氏 稲田氏 堀内氏 安倍氏を ゲストに招き、 
今や左翼報道の私物と成り下がったNHK 朝日 毎日に、対抗する 保守の代表メディア

になってもらいたいとおもいますがいかがでしょうか。 

 

2009/09/21 23:40Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん  
 
>世間一般の見方では、安倍氏はすでに過去の人であり、しかも大きな失点をしたと見ら

れていると思います。 

 
そうでしょうね。でも、その世間一般の見方が反日マスコミによって作られた虚像なので
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す。従って本当に日本を良くしようと思ったら、反日マスコミに対する本格的な反撃と日本

人の覚醒を促す等々の膨大な作業が必要です。 

 
戦後登場した歴代総理大臣の中ではじめて自虐史観からの決別＝戦後レジームからの

脱却という正論をとなえ、麻生内閣以上のこれ以上はないという凄まじいネガキャンのな

かで、一年足らずであれだけの重要法案を成立させてくれました。 

 
>安倍氏は理念の人ではあっても、実行力や指導力という点では、残念ながら大きな罰

印がついてしまいました。 

 
それは貴方が第三者的立場でものを見、判断するからです。一人の日本人として美しい

日本を作りたいと願う当事者の立場からすると、失ったものの大きさを実感出来筈で、何

としてでも再登板を、という思いになるのですよ。 

 
>そのときであってもやはり保守派の大将は安倍氏で、というのが、保守派を自認する皆

さんの多くが共有される思いなのでしょうか。 

 
実は保守論客というのは数が多すぎて意見がまとまらないのですよ。ただ麻生ファンが多

いのと同様に安倍ファンも多いと思います。チャーチル同様、10年後には復活して欲し

い、だから私は既に二回も安倍内閣の再登板をエントリーで立てているのです(^^)。 

2009/09/21 23:47

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>もう少し お笑い抜きで やってほしいですが、一般大衆向けとなるとこれが

 限界なのでしょうか。 

 
いろいろな経営判断を加味するとその辺が限界でしょう。 

 
>保守の代表メディアになってもらいたいとおもいますがいかがでしょうか。 
 
大賛成です。フジサンケイは民放では売り上げトップですから、一つくらいは日本国のた

めになる番組を作るべきです。但し、経営トップから制作、編集、報道部等々の刷新が必

要ですけど。 

 
以前は「日教組」についての良いレポートを流したこともあったのですけどね？。  

 

2009/09/21 23:48Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>そうでしょうね。でも、その世間一般の見方が反日マスコミによって作られた虚像なので

す。従って本当に日本を良くしようと思ったら、反日マスコミに対する本格的な反撃と日本

人の覚醒を促す等々の膨大な作業が必要です。 

> 
>戦後登場した歴代総理大臣の中ではじめて自虐史観からの決別＝戦後レジームから

の脱却という正論をとなえ、麻生内閣以上のこれ以上はないという凄まじいネガキャンの

なかで、一年足らずであれだけの重要法案を成立させてくれました。 

> 
>>安倍氏は理念の人ではあっても、実行力や指導力という点では、 
> 
>実は保守論客というのは数が多すぎて意見がまとまらないのですよ。ただ麻生ファンが

多いのと同様に安倍ファンも多いと思います。チャーチル同様、10年後には復活して欲し

い、だから私は既に二回も安倍内閣の再登板をエントリーで立てているのです(^^)。 
> 
 
横からすみません。 
まったく同感です。 
みんなの党とか河野太郎氏を応援している人の、目指す日本って、わかりにくいです。 
安倍氏再登板心より願っています。  

 

2009/09/22 00:18Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
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>安倍氏再登板心より願っています。 
 
はい、その時は麻生ファン以上の支援体制を組んでサポートしたいものです。 

2009/09/22 00:18

Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
>戦後登場した歴代総理大臣の中ではじめて自虐史観からの決別＝戦後レ

ジームからの脱却という正論をとなえ、麻生内閣以上のこれ以上はないという

凄まじいネガキャンのなかで、一年足らずであれだけの重要法案を成立させてくれまし

た。 

 
ネガキャン云々は見方の相違はあろうかと思います。ただ、「自虐史観からの決別＝戦後

レジームからの脱却」というのは、安倍氏の持論ではあるのでしょうけれど、大多数の国

民にとっては「はぁ？」というのが正直な思いだったのではないでしょうか。そんなことよ

り、景気であり財政であり雇用であり年金であり、そういったことが政治に期待されていた

のに、唐突に「美しい国」と言われても、そういう議論を受け入れる基盤がなかったと思い

ます。 

 
それを衆愚というのは易いことですが、イデオロギーではメシが食えないわけで、そういう

民意を汲み取ることに失敗したのが安倍政権の敗北の大きな要因であったと思います。 

 
イデオロギーや政治思想が不要とは申しません。でも、政治に現世利益を求める国民を

一段下に見るようなスタンスでは、大衆の支持を得て政権を獲得することはできないので

す。 

 
小泉氏が古い自民党を壊したように、おそらく民主党は戦後日本をいろんな意味で（よく

も悪くも）壊していくのだろうと思います。そのあとでどんな政治集団が政権をとるにせよ、

イデオロギー的な理念だけが突出しているような集団は、大衆の支持を得ることはできな

いと思います。 

 
安倍氏のホームページには、経済・財政・雇用・社会保障・産業政策といった国民生活に

直結した政策についてはほとんど記述がありません。政権を目指すのであれば、保守の

思想とともに、そういった「メシを食う」ための政策も、同じぐらいのウエイトで提言していく

必要があります。 

 
まぁ、今回の民主党にそれがあったかというと、そうとはいえないのですが．．． 鳩山政

権は、歴史的な位置づけとしては、まずは現状を壊すために誕生したと見るべきなんでし

ょうね。  

 

2009/09/22 06:42Commented by 犬 さん 

かなりブレまくってますね！多分 ホームページやメールマガジンは在日が作ってるのでし

ょうね！しかし、朝鮮人は自己顕示欲が強すぎるのか？ 図に乗りやすいのか？ わかり

ませんが…４年前と今回の選挙見て市民の声聞いて気付かないのかなぁ ～下手打てば

すぐひっくり返ると言うことと 総得票差があまりないということを…後半に追い上げたのに

惜しかったです！  

 

2009/09/22 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん  
 
>鳩山政権は、歴史的な位置づけとしては、まずは現状を壊すために誕生したと見るべき

なんでしょうね。 

 
度重なるご意見、ありがとうございました。 

 

2009/09/22 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん おはようございます。 
 
>かなりブレまくってますね！ 
 
予想は出来ましたけど。地域主権と云っておきながら八ツ場ダムは地域の声を無視して

中止を決めるなど、云っていることとやっていることの矛盾点が早くも表面化してｍす。 

 
>…後半に追い上げたのに惜しかったです！ 
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何回でも書きますが、マスコミの出口予想をひっくり返したのはネットで情報を知ってビラ

配りなどに頑張ってくれた皆さんのお陰です。その数、30議席前後、票数にして300万票

に匹敵する偉業です。 

 
頑張った皆さんに拍手！パチパチパチパチパチ(^^)。 

2009/09/22 09:34Commented by bunshiro さん 

ohmurasaki さん 
横からすみません。 

 
>デオロギーや政治思想が不要とは申しません。でも、政治に現世利益を 
>求める国民を一段下に見るようなスタンスでは、大衆の支持を得て政権 
>を獲得することはできないのです。 
国民のレベルが落ちてしまった事も原因のひとつではないかと思います。 
30年くらい前の国民のレベルと今では明らかに今のほうが低いと思います。 
自分さえよければいい、他人がどうなろうか知らん、自分は悪くない、 
悪いのはほかの人だ、もっと金よこせ、全部自治体（国）の責任だ、、。 
こうなってしまった原因はいろいろあるでしょうがマスメディアの力が 
大きく影響したのではないでしょうか。 

 
もちろんイデオロギーだけで飯が食えないのは皆がわかっていることです。 
だからといって国民に迎合して金をばらまくだけでは国は滅びます。 
政は一段も二段も上でないといけないと私は思います。（独裁はだめ） 
国民の意識をすこしでも変えるために花うさぎさんや、他の保守系方々が 
ブログや実行動で活動されているのだと思います。 

 
幸いにも１０代、２０代の方がまともなようです。ネットのおかげですね。 

 

2009/09/22 10:15Commented by それいゆ さん 

おはようございます。 
以前はタックルやそこまで言って委員会など、「政治バラエティ」をよく観ていました。 
しかしある時期からぱったりと観るのをやめました。 
平沼氏もおっしゃっていますが、こういう「面白く、身近に政治と政治家をお見せします」と

いう番組が、いかに政治家を愚弄し、おもちゃにし、政治家と有権者の意識を堕落させた

かと思うと腹立たしい気持ちです。 
議論だ何だといっても、実際あの場で話せることなど新聞で話せる程度のことに過ぎませ

ん。 
ここに集まっておられる皆さんはそういうことをよく解って見ておられるでしょうけれど、ほ

とんどの人はただ国会議員を笑いものにするだけです。 
特に民主党の恐怖政治が顔を出してきた今は、これらの番組で原口氏の「笑顔」がどん

な効力を発揮したかと思うと恐ろしくなります。 
本当に質の高い政治家を求めるのなら、自分からこういう番組を拒否することからはじめ

ようと思ったのです。 
幸い今はチャンネル桜で本物の議論が聞けますよね。 
自民党も野党になったので、これからはどんどん桜に出演するようになるのではないでし

ょうか。 
松原仁など、タックルで知ったときはなんて軽薄なバカな議員なんだろうとあきれていまし

たが、桜の討論会では別人のようで驚きました。 
彼らもその番組に求められているものが何かわかっているのでしょうか。 
だとしたらこんな歴史的国難の時に、どう行動すべきかもわかってほしいものです。 
若い人のデモ、意見広告、すばらしいと思います。 
ご案内の２ちゃんねるというところをみたのですが、ちょっと読むのがしんどい…歳のせい

でしょう。 
若い人は行動力がすばらしいけれど、ちょっと飽きっぽい、めげやすいと思うので、そこは

老人力ならぬ中高年力？のフォローが必要でしょうね。 
協力したいです。 
長文で失礼しました。 

 

2009/09/22 11:45Commented by しばりょう さん 

To bunshiroさん  
>ohmurasaki さん  
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>横からすみません。 
> 
>>デオロギーや政治思想が不要とは申しません。でも、政治に現世利益を 
>>求める国民を一段下に見るようなスタンスでは、大衆の支持を得て政権 
>>を獲得することはできないのです。 
>国民のレベルが落ちてしまった事も原因のひとつではないかと思います。 
>30年くらい前の国民のレベルと今では明らかに今のほうが低いと思います。 
>自分さえよければいい、他人がどうなろうか知らん、自分は悪くない、 
>悪いのはほかの人だ、もっと金よこせ、全部自治体（国）の責任だ、、。 
>こうなってしまった原因はいろいろあるでしょうがマスメディアの力が 
>大きく影響したのではないでしょうか。 
> 
>もちろんイデオロギーだけで飯が食えないのは皆がわかっていることです。 
>だからといって国民に迎合して金をばらまくだけでは国は滅びます。 
>政は一段も二段も上でないといけないと私は思います。（独裁はだめ） 
>国民の意識をすこしでも変えるために花うさぎさんや、他の保守系方々が 
>ブログや実行動で活動されているのだと思います。 
> 
>幸いにも１０代、２０代の方がまともなようです。ネットのおかげですね。 
> 
大きく同意。 
国家の根幹 憲法が68年一度も改定されていないのが、異常でして、国民が自分の利

益求めるのが 当然なら 企業が利益追求のために 談合 献金するのも、当然認めな

ければなりません。 
国があって 自分の生活 家族の安全があるのだと思います。 
今北朝鮮が、万一攻めてきたらどうします。 
戦う国民がいくらいるでしょうか。 
安倍氏は、子供手当 福祉優先の民主とはっきり対峙したところで、主張ははっきりして

います。  

2009/09/22 12:49

Commented by しばりょう さん 

戸籍制度の廃止をめざす議員連盟 民主党の有志議員約30人により10月に

発足へ 

 
こんなんマニフェストにありました。 

 

2009/09/22 13:23Commented by コードネームは6-4-3 さん 

お誕生日、おめでとうございます。 
本日は吉田茂氏の誕生日だそうで… 
麻生太郎氏～花うさぎ氏～吉田茂氏と繋がっていますね。 
昨日は、いつもの祝日よりも、国旗掲揚の家が若干ですが増えた気がします。 
嬉しいと言いますか、心強いと言いますか。 
そういう我が家の準備が未だ（汗）ですので、早めに購入したいと思っております。  

 

2009/09/22 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To それいゆさん こんにちは。 
 
>政治家と有権者の意識を堕落させたかと思うと腹立たしい気持ちです。 
 
確かにそれは言えますね。 

 
>原口氏の「笑顔」がどんな効力を発揮したかと思うと恐ろしくなります。 
 
はい。でもこの男は中味がないですよ(^^)。 
 
>幸い今はチャンネル桜で本物の議論が聞けますよね。 
 
本当にチャンネル桜はより多くの人に見て欲しいです。 

 
>だとしたらこんな歴史的国難の時に、どう行動すべきかもわかってほしいものです。 
 
じ～っとその行動を見ているところです。 

 

19日本と自由をとった民主党！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1234056/



 
>若い人のデモ、意見広告、すばらしいと思います。 
 
２チャンネルは色々云われますが、中には実際に行動を移すことも多く、やはり注目すべ

き存在だと思います。  

2009/09/22 16:47

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>戸籍制度の廃止をめざす議員連盟 民主党の有志議員約30人により10月

に発足へ 

 
あとで確認してみますが、日教組と解放同盟の主張でしたね。  

 

2009/09/22 16:58Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>お誕生日、おめでとうございます。 
 
ありがとうございます。 

 
>本日は吉田茂氏の誕生日だそうで… 
 
有名人が続きますね(^^)。 
 
>そういう我が家の準備が未だ（汗）ですので、早めに購入したいと思っております。 
 
是非とも。先日、都営地下鉄新宿線馬喰横山駅下りてすぐのところで国旗販売の卸の店

舗を見つけました。ネットでも販売しているそうですが、店舗に行くと卸価格（半値）だそう

です。 

 
品揃えが本当に豊富なのでビックリしました。こんど卓上型の日章旗、旭日旗、Z旗の三

点セットを買いに行こうと思ってます(^^)。 

 

2009/09/22 17:14Commented by しばりょう さん 

遅ればせながら お誕生日おめでとうございます。 

 
9月20日麻生太郎  
9月21日安倍晋三 花うさぎ様 
9月22日吉田茂 
 
何という素晴らしい並びでしょうか。 
我が家では明日まで3連荘で、国旗揚げています。  

 

2009/09/22 18:43Commented by しばりょう さん 

To sibaryou55さん  
>戸籍制度の廃止をめざす議員連盟 民主党の有志議員約30人により10月に発足へ 
> 
>こんなんマニフェストにありました。 
> 
首相夫人の旧姓 何方か、ご存知ですか。木の又から、生まれたのか 
金星から飛来したのか。 
戸籍に廃止とういのは、ある団体には都合がいいでしょうが、 
日本人であるという証明でもあるわけで、どうなってるんでしょう。  

 

2009/09/22 19:00Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>首相夫人の旧姓 何方か、ご存知ですか。木の又から、生まれたのか 
>金星から飛来したのか。 
 
検索してみると 
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由紀夫氏の夫人は元タカラジェンヌの若みゆき、上海生まれ、神戸育ち。 

http://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question_detail/q1228327592 
 
>戸籍に廃止とういのは、ある団体には都合がいいでしょうが、 
 
出自を明らかにしたくない連中にとっては願ったりでしょうね。  

2009/09/22 19:55

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>>首相夫人の旧姓 何方か、ご存知ですか。木の又から、生まれたのか 
>>金星から飛来したのか。 
> 
>検索してみると 
> 
>由紀夫氏の夫人は元タカラジェンヌの若みゆき、上海生まれ、神戸育ち。 
>http://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question_detail/q1228327592 
> 
>>戸籍に廃止とういのは、ある団体には都合がいいでしょうが、 
> 
>出自を明らかにしたくない連中にとっては願ったりでしょうね。 
 
それから、父親は 室蘭で、福祉施設を 始めたって聞きましたが 
これは、信憑性が定かでありません。 
東京生まれの 鳩山氏が なぜ 室蘭が地盤なのか、わからない事が多いし それを隠

すメディアも、おかしいなあと思います。 
故人献金も、違法なところからの献金なのかと推察ですが、 
自民党では、袋たたきにあいそうな、この件 その他、風俗出身 
自己破産者 フリーター 小沢チルドレンには、寛大なマスコミ 
やっぱりなあと納得しています。 

 

2009/09/22 20:46Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>故人献金も、違法なところからの献金なのかと推察ですが、 
 
これは弟の鳩山邦夫がかなり具体的に話をしていたと思いますが、小沢と言い鳩山と言

い、こんないい加減な事が世の中で通用するなら、真面目に正直に一生懸命頑張ってい

る人が馬鹿を見る社会ですね。  

 

2009/09/22 21:03Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>故人献金も、違法なところからの献金なのかと推察ですが、 
> 
>これは弟の鳩山邦夫がかなり具体的に話をしていたと思いますが、小沢と言い鳩山と

言い、こんないい加減な事が世の中で通用するなら、真面目に正直に一生懸命頑張って

いる人が馬鹿を見る社会ですね。 

 
ほんとうですね。 
毎日宇宙人の顔見せられますと、血圧上がり 酒量が増えます。 
なんとか、終わらせたいですね。 
マニフェスト見ましたが、戸籍制度廃止なんて、なかったですね。 
左翼法案 出揃って、世論調査してほしいですね。 
それでも、支持70%では、諦めるしかないですね。 
格差社会って、よく言われますが、格差のない社会って、存在しませんね。 
試しに国会議員の報酬 サラリーマンの平均報酬と同じにすれば、1部格差なくなります

が、日本は頑張ったら報われる社会だとおもいますが。手前味噌ですが、子供は二人と

も、薬剤師ですが、それこそ、免許とるため、親が見ていても ひやひやするほど、頑張っ

ていました。民主政権には、はっきりNOです。  
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2009/09/22 21:32Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>左翼法案 出揃って、世論調査してほしいですね。 

>それでも、支持70%では、諦めるしかないですね。 
 
女史中高生のほうがしっかりものを見ているかも知れませんよ。 

 
・女中高生「新政権支持しない」が「6割以上」若者は民主に期待せず？ 
・ニコ動調査、55％が民主に「期待していない」 
http://news.livedoor.com/article/detail/4358232/ 
 
>手前味噌ですが、子供は二人とも、薬剤師ですが、それこそ、免許とるため、親が見て

いても ひやひやするほど、頑張っていました。 

 
素晴らしいお子様に拍手！。頑張る人が報われる社会が当然ですね。 

 
＞民主政権には、はっきりNOです。 
 
戸籍制度廃止は家族を崩壊させる爆弾です。徹底的に「日本が日本である要素」を壊し

にかかっていますね。  

 

2009/09/22 21:45Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>左翼法案 出揃って、世論調査してほしいですね。 
>>それでも、支持70%では、諦めるしかないですね。 
> 
>女史中高生のほうがしっかりものを見ているかも知れませんよ。 
> 
>・女中高生「新政権支持しない」が「6割以上」若者は民主に期待せず？ 
>・ニコ動調査、55％が民主に「期待していない」 
>http://news.livedoor.com/article/detail/4358232/ 
> 
>>手前味噌ですが、子供は二人とも、薬剤師ですが、それこそ、免許とるため、親が見

ていても ひやひやするほど、頑張っていました。 

> 
>素晴らしいお子様に拍手！。頑張る人が報われる社会が当然ですね。 
> 
>＞民主政権には、はっきりNOです。 
> 
>戸籍制度廃止は家族を崩壊させる爆弾です。徹底的に「日本が日本である要素」を壊

しにかかっていますね。  

 
すみません。 
家庭のこと持ち出しまして。 
鳩山氏には、他人の嫁さんでも、自分が気に入れば、欲しいと言う 
倫理観の持ち主です。到底 日本人には、受け入れられないと思いますが、支持率70%
 マスコミがこぞって持ち上げるもので、これは日本人のDNAが突然変異したとしか思え

ないので、つい脱線しました。私も理系ですが、理系の政権と言うのを 菅が言っていまし

たね、数字ばかり追いかけて、だから、常識がないんだと思います。  

 

2009/09/22 22:11Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>菅が言っていましたね、数字ばかり追いかけて、だから、常識がないんだと思います。 
 
上手い！。今回の八ツ場ダム中止の件で新政権はそうとうイメージを落としたと思います

よ。 

 
地域主権といいながら、地域の意向を頭から無視していると(^^；。 
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2009/09/23 02:14Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>菅が言っていましたね、数字ばかり追いかけて、だから、常識がないんだと思います。

> 
>上手い！。今回の八ツ場ダム中止の件で新政権はそうとうイメージを落としたと思いま

すよ。 

> 
>地域主権といいながら、地域の意向を頭から無視していると(^^；。 
> 
小沢の地元 岩手の胆沢ダムは中止しないし、この件で、小沢に  
献金疑惑まであるようですのに、マスコミは一切触れませんね。 
無駄をなくすといいながら、自分は 公共事業で甘い汁吸って、もっと国民は、こちらに目

を向けて欲しいですね。 
八ツ場ダム中止の件も、地元の人の意向聞かずに、勝手に中止して、あとから、視察す

るって、順序があべこべですね。 
反小沢の 岡田 前原 両氏を 大変そうなポストにつけて 小沢はえげつないですね。 
墓穴掘れば、良いのですが。文春の追及に期待しています。  

 

2009/09/23 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>小沢の地元 岩手の胆沢ダムは中止しないし、この件で、小沢に  
>献金疑惑まであるようですのに、マスコミは一切触れませんね。 
 
はい。確か鳩山首相も地元の立派な橋を無料にして故人献金疑惑がありますが、マスコ

ミは気にならないようです？。 
>無駄をなくすといいながら、自分は 公共事業で甘い汁吸って、もっと国民は、こちらに

目を向けて欲しいですね。 

 
>八ツ場ダム中止の件も、地元の人の意向聞かずに、勝手に中止して、あとから、視察す

るって、順序があべこべですね。 

 
民主主義のような顔をして本質は全体主義ですからこうなるのです。「地獄への道は善意

で舗装されている」、のです(^^；。 
 
>墓穴掘れば、良いのですが。文春の追及に期待しています。 
 
格好の週刊誌ネタですから徹底的に追求した欲しいですね。 

 

2009/09/23 12:06Commented by コードネームは6-4-3 さん 

sibaryou55様＞  
 
>東京生まれの 鳩山氏が なぜ 室蘭が地盤なのか、わからない 
 
御存知かも知れませんが、以下に詳細がございます。 

ttp://www.hokkaido-365.com/feature/2009/05/post-11.html 
（抜粋） 
 かつて北海道4区だった空知管内・栗山町の住人は、「当時は4区から出る鳩山を落下

傘候補と見る向きもあった」と述懐する。なぜ、鳩山は北海道から出馬したのか。 

 
 栗山町内には、現在も農家が点在する鳩山地区がある。人口136人、49世帯（2005
年10月1日現在）の地区内には、鳩山川、鳩山池、鳩山神社など、鳩山家縁の名が残さ

れている。  

 

2009/09/23 13:00Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん おはようございます。 
> 
>>小沢の地元 岩手の胆沢ダムは中止しないし、この件で、小沢に  
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>民主主義のような顔をして本質は全体主義ですからこうなるのです。「地獄への道は善

意で舗装されている」、のです(^^；。 
> 
 
 
北海道新幹線札幌延伸はどうなるのでしょうかね。第2東名なんてのも 凍結でしょうか。 
民主の無駄排除でしたら、当然凍結ですね。 
ばら撒きよりも、将来に残るインフラの大事だと思いますが。 
経緯を注視しています。  

2009/09/23 17:49

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>ばら撒きよりも、将来に残るインフラの大事だと思いますが。 

 
一番景気に即効性のあるのが公共事業です。で、それを目の敵にするのですから(^
^；。 
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